

本文

7月24日から始まった東京2020大会は、無事に閉会しました。

大会輸送面では、コロナの影響で関係者の多くは公共交通を使えず、車両による移動が中心となりました。

皆様方からご協力を頂いたことで交通量は減り、目立った渋滞もなくなった結果、選手や大会関係者の円滑な輸送を実現することができました。

選手や大会関係者からは多くの感謝の言葉を頂いています。

今後、皆様が実施された期間中のお取組などについてお伺いし、

目標であった経済活動との両立という観点での検証を行い、

レガシーとして今後の施策に活かして参ります。引き続きご協力をお願い致します。

また今後、許される範囲で大会中のデータ等を、

皆様とも共有させて頂きたいと考えています。

この点などについてもご要望などお寄せください。

2016年のリオ大会が終わった直後から多くの皆様にご協力を頂きました。

多大なるご協力にお礼を申し上げるには甚だ言葉が不足しておりますが、

本メールを持ちまして取り急ぎのお礼に代えさせていただきます。

ありがとうございました。

令和3年9月6日

東京都 オリンピック・パラリンピック準備局

輸送担当部長 佐久間・松本

---

◎本メールは、2020TDM推進プロジェクトへ参加申し込みをいただいた企業・団体様の登録メールアドレス宛てにご送付しております。

◎本メールに心当たりのない場合や、ご不明な点がございましたら、下記より、2020TDM推進プロジェクト運営事務局までご連絡ください。

<https://2020tdm.tokyo/inquiry>

